

Jahresbericht der Turnabteilung 2024

Auch im Jahr 2024 haben wir erfolgreich miteinander zusammengearbeitet.

Die Turnabteilung konnte wieder einen Mitgliederzuwachs um ca. 5% verbuchen. 37 Übungsleiter und Helfer hielten insgesamt 2064 Übungsstunden ab. Auch hier fand eine Steigerung von über 5% statt. Zu den Übungsstunden kommen noch Wettkampfbetreuung, Kampfrichtereinsätze, sowie Aus- und Fortbildungen hinzu.

Im allgemeinen Kinderturnen bieten wir ca.15 Übungsstunden für die verschiedenen Altersgruppen an. Breitensport für Erwachsene findet in 6 verschiedenen Gruppen statt.

„Gerättturnen für Alle“ findet zweimal wöchentlich statt.

Das im Jahr 2023 gestartete Trampolinturnen erfreut sich weiterhin großer Beliebtheit. Beim Projekt „Jump and Fun“ des STB haben wir erfolgreich teilgenommen. Wir werden ein neues Großtrampolin kaufen und im Herbst diesen Jahres ist eine erstmalige Teilnahme beim Turngau-Cup geplant.

Die 15 Wettkampfturnerinnen trainieren 2mal wöchentlich je 2 Stunden und nahmen erfolgreich an der verschiedenen Wettkämpfen des Turngau Rems-Murr teil. Bei den Mannschaftswettbewerben starteten wir mit 2 Mannschaften und erreichten bei der E-Jgd. den 8.Platz und den 6.Rang in der D- Jgd.

Unsere Rope-Skipper haben auch wieder fleißig trainiert und bei den verschiedenen Wettkämpfen des Turngaus, sowie bei den Württembergischen und Deutschen Meisterschaften erfolgreich teilgenommen.

Erich Witte konnte sich für die Europajugendmeisterschaften in Eger/Ungarn qualifizieren und erreichte dort im Speed den 2.Platz und im Freestyle den 10.Platz.

Weiterhin zeigten die Ropes bei verschiedenen Showauftritten ihr Können, unter anderem beim 50 jährigen Jubiläum der Gemeinde Remshalden.

Seit Januar 2025 können wir wieder ein Parcourtraining für Jugendliche anbieten.

Im Jahr 2024 haben wir den Kinder/Jugendfasching, das Freundeskreistreffen des Turngaus, den Tobetag und unsere Kinderweihnachtsfeier ausgerichtet. Fleißige Kuchenbäcker/innen und zahlreiche Helfer haben die SVR bei der Leistungsschau und dem Strassenfest unterstützt.

Die Zusammenarbeit der Ausschussmitglieder der Turnabteilung ist Super. Alle Posten sind mit engagierten, kompetenten Übungsleitern besetzt. Danke für die geleistete Arbeit!!

Ein großes Dankeschön für euer Engagement gilt auch an alle anderen Unterstützer der Turnabteilung. Ohne Euch wäre so ein tolles Angebot, besonders für unsere Kinder, nicht möglich. Ein Dankeschön für die Unterstützung auch an Karin und Tanja vom Sportbüro und an das gesamte Vorstandsteam der SVR.

Monika Läßle

Gruppen 1950 Übungsstunden abgehalten haben.
Stand April 2024 haben wir 623 Mitglieder, dies ist der höchste Stand seit 12 Jahren.
Zu den Übungsstunden kamen noch Wettkampfbetreuung und Kampfrichtereinsätze hinzu.

Am 21.10.2024 fand der STB Kinderturncup Basis und Rope-Skipping in der Stegwiesenhalle statt.
Ca. 40 Kinder der SVR nahmen erfolgreich daran teil.

Über die verschiedenen Wettkämpfe und sonstigen Veranstaltungen berichten im Anschluß die entsprechenden Vorstände der Turnabteilung.

Erstmalig haben wir im Jahr 2023 die neue Führungsstruktur umgesetzt. Das heißt, dass jeder Vorstand für sein Aufgabengebiet verantwortlich ist und entscheidet. Dies funktioniert natürlich auch nur durch eine gute Kommunikation und eine gute Zusammenarbeit zwischen unseren Vorständen, den Assistenten und allen beteiligten Helfern. Ohne Euch wären wir heute nicht da, wo wir sind.
Vielen Dank an Alle.

Im letzten Jahresbericht schrieb ich: ein Wermutstropfen für die Arbeit der TA ist die mangelnde Kommunikation und ggf. Absprache der Gemeindeverwaltung mit der TA bezüglich der Geräteprüfung, Instandsetzung und Neukauf. Dieses Thema hat sich auch im Jahr 2023 nicht wirklich verbessert. Ein herzliches Dankeschön in dem Zusammenhang an Sigrid Pressel, die uns hier sehr mit Rat und Tat unterstützt hat. Wir hoffen nun, dass es im Jahr 2024 besser läuft.

Zum Schluss bedanke ich mich bei allen Übungsleitern, Ausschussmitgliedern, Helfern vor- und hinter den Kulissen für das tolle Engagement für unsere Mitglieder. Ein großes Dankeschön auch an Karin und Tanja vom Sportbüro für die große Unterstützung.

Monika Läßle